

Tres ferias colombianas para llenar tu vida de música y colores

Sin lugar a dudas, la Feria de Cali se roba todas las miradas entre los turistas colombianos en el fin de año.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Tal vez hayas escuchado alguna vez que las ferias, fiestas o carnavales de Colombia son asombrosos y únicos. ¡Y sí que lo son! En esta oportunidad los amigos de [redbus.co](https://www.redbus.co/) (<https://www.redbus.co/>) te traen una reseña de las tres ferias colombianas más elegidas por los turistas nacionales e internacionales.

1. La Feria de las Flores en Medellín: color, alegría y tradición

Esta feria, que se realiza a inicios de Agosto, viste de colores y tradición a Medellín durante 12 días. Ofrece varios eventos programados para todas las edades, como el Desfile de Silletteros, el Desfile de Carros Antiguos, el Concurso de Trovadores, y varias exposiciones de orquídeas y girasoles.

El mejor evento de la Feria de las Flores es el Desfile de Silletteros, las familias paisas se preparan durante meses para lucir el mejor arreglo, realizado únicamente con flores. Este evento se lleva el corazón de todos los visitantes dado que cuenta con una exposición de más de quinientos silletteros con decoraciones únicas.

Otra de las razones para conocer la Feria de las Flores en Medellín es la amabilidad de los paisas. Te sorprenderás de la autoctonidad de las niñas, niños, jóvenes y adultos viviendo esta feria llena de colores.

Vea también:

Nos los dejes en casa, sigue estos cinco consejos para viajar con tu mascota



El objetivo central será lograr un paseo que sea placentero para todos, incluso para nuestra amada mascota.

2. La Feria de Cali: salsa y baile, el lenguaje del alma

Este evento se lleva a cabo del 25 al 31 de Diciembre. Durante esta feria la ciudad se convierte en sede de artistas, desfiles, concursos y diversos eventos. Si te gusta la salsa, el baile, el sabor y alegría, ¡esta feria es para ti!

Cada día de la feria cuenta con un gran evento; por ejemplo la inauguración, el 25 de diciembre, normalmente se lleva a cabo en el Salsódromo, un espacio para escuchar los discos más antiguos de salsa. Además, se convoca a los mejores bailarines de la región en un certamen increíble. También puedes escuchar interesantes historias en el Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, el mejor espacio para aprender más de este género musical y sus antecedentes afrocaribeños.

¡Ven a la Sucursal del Cielo para pasar Navidad y Año Nuevo, serán celebraciones de otro nivel que no te puedes perder!

3. La Feria en Manizales: música, caballos, toros, café y más

En 2019 este evento se llevará adelante del 06 al 12 de Enero. Esta feria se destaca en el país gracias a dos eventos: el Reinado Internacional del Café y la Temporada Taurina. La mayoría de planes en estas fechas concierne al gusto por las corridas de toros: familias enteras van a vivir este espectáculo de herencia española.

Sin embargo, si no eres muy fan del pasatiempo taurino, en la Feria de Manizales también hay otros eventos para disfrutar en familia. Entre ellos destacan el concurso de trovadores, conciertos con los mejores artistas del momento (nacionales e internacionales) y desfiles de Danza Folclórica en diferentes puntos de la ciudad. Aquí se organiza también la tradicional cabalgata que recorre la ciudad y sus alrededores.

Una razón más para visitar Manizales es la ubicación geográfica de la ciudad. Ésta queda cerca del Nevado del Ruiz, de los cultivos de café, de diferentes Ecoparques y de paisajes realmente espectaculares.

Le puede interesar:

Walt Disney World 2018: cómo calcular los costos de sus entradas en vacaciones



No convierta sus vacaciones en el "Mágico Mundo" en una pesadilla, esta guía rápida le permitirá elegir la mejor opción para sus vacaciones, dependiendo de la cantidad de días que tenga destinados para ello.

 Noticiero 90 Minutos

